

さくら保育園&北光第一町内会老人クラブ ふれあいゲーム大会

1月24日（金）にすずらん団地集会所にて、ゲーム大会と卒園祝い品贈呈式が開催されました。さくら保育園の年長組の子どもたちと北光第一町内会老人クラブの皆さんが、一緒にスカットボールを楽しみ、ゲームを通じて交流を深めていました。

スカットボールってどんなゲーム？



←これが得点の台です！
穴にボールが入ると
1～5点の得点が入ります。

ルール

敷物（マット）の上に得点台を乗せ、ボールをスタートラインからスティックで打って台の得点の穴にボールを入れます。団体又は個人で行い、得点の高い穴に多く入れ、得点を競い合います。得点台には傾斜があり、穴に入るかどうかハラハラドキドキのゲームです！



ゲームのあとは、老人クラブの皆さんから3月で卒園する年長組の子どもたちにお祝いの品が贈られました。



よく狙いを定めて打つ！



穴までは意外と遠いです



最後はみんなで記念撮影

給食センターへ玉ねぎが寄附されました



2月3日（月）、砂川市玉葱振興会（岡田圭司会長）から学校給食用に砂川産玉ねぎ 140kg が寄附されました。

同振興会からの寄附は、平成20年から続き17回目となります。

いただいた玉ねぎは、2月5日（水）にマーボーカレーライス の具材として提供されました。



◀給食のメニュー
マーボーカレーライス
白菜のナムル
ヨーグルト
牛乳

▲JA新すながわ 組合長 林 誠 様
砂川市玉葱振興会 専務 渡部 延三 様
会長 岡田 圭司 様